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Пролетарии всех стран, соединяйтесь!

ОРГАН НАВАШИНСКОГО РА Й О Н Н О ГО  КОМИТЕТА КПСС 
И РАЙОННОГО СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯ

147 (212«) Пятница, 8 декабря 1967 года Год издания 
ХХ-й

Цени 
2 кои

Рабочие и работницы, ин
женеры и техники, тружени
ки сельского хозяйства! Неук-W

лонно повышайте производи
тельность труда самое важ
ное, самое главное для побе
ды н о в о г о общественного 
строя— коммунизма!

( И а Призывов ЦК КПСС! к 50-лбтИ» 
Великого Октября).

Б О Л Ь Ш Е
Д Е Ш Е В О Й

П Р О Д У К Ц И И
Недавно ефановские кол

хозники обсудили поста
новление партии и прави
тельства «Об инициативе 
коллективов предприятии 
промышленности и транспор
та, строительных организа
ция, колхозов и совхозов 
по развертыванию социа
листического соревновании 
за досрочное выполнение 
пятилетнего плана разви
тия народного хозяйства». 
Следуя почину поздняков- 
ских земледельцев, члены 
Ефановскон сельхозартели 
также приняли на себя по- 
в\ашпше обязательства 
на 1968 год и последую
щие годы пятилетки.

Ефановды обязались по
лучить надой молока от 
каждой коровы в 196n го
ду по 1800 килограммов, в 
1970 году...но 2000 килог
раммов. Земледельцы реши
ли довести урожай зерно
вых к концу пятилетки до 
9, 4 центнера с гектара, 
картофеля— 120 центнеров 
с гектара, С этой целью бу
дет вывезено под будущий 
урожай 16 тысяч тонн ор
ганических удобрений, а в 
1970 году— 27 тысяч тонн, 
намечено произвестковать 
150 гектаров земель в 1968 
году.

Наши наметки будут ус
пешно претворены в жизнь. 
Об этом говорят итоги двух 
прошедших лет. Производ
ство продуктов растение
водства и животноводства 
растет с каждым годом. 
За 11 месяцев текущего 
года получено от каждой 
коровы молока на 351 ки
лограмм больше прошлогод
него. На 3,9 центнера с 
гектара собрано больше 
зерновых и на 34 центнера 
—картофеля.

Колхозники добились не 
только повышения урожай
ности сельскохозяйствен
ных культур и продуктив
ности животноводства, но 
и снижения себестоимости

продукции. Так, за первое 
полугодие себестоимость 
центнера мяса составила 
84 рубля, или на 71 рубль 
ниже плановой. Себестои
мость центнера свинины 
снизилась на 20 рублей.

Колхоз досрочно рассчи
тался с государством но 
продаже всех видов про
дукции растениеводства и 
животноводства. Так, моло
ка продано 2675 центнеров 
при плане 1800 центнеров. 
На 121 процент выполнено го 
донос задание по реализа
ции государству мяса, на 
129,6 процента— по реали
зации шерсти.

11а фермах Ефановского 
колхоза все шире разго
рается соревнование за до
срочное выполнение взятых 
о бяз а тел ьс тв. Жив о т нов од а м 
созданы все условия рабо
ты. Они с I декабря пере
шли на пятидневку. Ра
ботники ферм материально 
заинтересованы в труде.

Зимовка скота в хозяй
стве проходит организован
но. Животные размещены 
в теплых помещениях и в 
достатке обеспечены корма
ми. Поэтому надои и при
весы на фермах растут.

Одновременно в колхозе 
идет подготовка к весенне
му севу. Полеводы готовят 
семена зерновых культур. 
Они в основном очищены и 
отсортированы. Механизато
ры занимаются ремонтом 
тракторов и прицепных ма
шин.

Своим слаженным тру
дом ефановские колхозники 
создают задел для успеш
ного выполнения обяза
тельств третьего года пяти
летки. На постановление 
партии и «правительства, 
на почин поздняковцев на
ши земледельпы отвечают 
делом.

Н. М А Р И Н , 
председатель Ефанов

ского колхоза.

Люди пятилетки

На снимке: Н. М. РЕДЬКИН.
Фото А, ДРОЗДОВА.

По-у дарному
Славятся своим трудом в цехе СК-1 бри

гадир-резчик Герасим Дмитриевич Самарин 
и его помощник Василий Евдокимович Ма- 
лов. Продукция изготавливается ими, как 
правило, только отличного качества, а объ
емы производимых в день работ обычно из
меряются в полторы нормы. Недаром ма
ленький коллектив в октябре был признан 
победителем в юбилейном социалистичес
ком соревновании.

И сейчас I1. Д. Самарин и К. Е. Мало в 
продолжают трудиться, не снижая темпов. 
План ноября они выполнили на 151 про
цент. Резчики ударным трудом поддержали 
почин москвичей и лешшградцев^по завер
шению пятилетки к 7 ноября 1970 года.

Н  Ш К Р У Н И Н ,  экономист цеха.

Опытным слесарем- клепалыцином зарекомен
довал себя в цехе СК-5 судостроительного заво
да Н. М. Редькин. Ответственные операции по
ручают ему. Бывалый производственник справ
ляется с ними обычно раньше времени и не до* 
пуснает брака. Сменные задания он, как прави
ло. Перевыполняет на тридцать-пятьдесят про 
центов. Вместе со всем коллективом он борется 
за досрочную сдачу продукции заназчинам. Та
ково требование пятилетии. Заслуженно портрет 
Н. М. Редькина — на заводсной Досне почета.

На календаре —  март
Комплексная: бригада Бандина Андрея 

Петровича одной из первых в цехе СК-2 
начала трудиться в счет будущего года. 
Они работают на сборке, сварке и сдаче 
днищевых секций речных сухогрузов типа 
Волго-Дон». Регулярное выполнение зада

ний на 140-150 процентов позволило кол
лективу в сентябре завершить план года.

Таким образом, на рабочем календаре 
стоит уже март 1968 года. Бригада А. И. 
Бандина, победитель юбилейного цехового 
соцсоревнования, сейчас борется за досроч
ное выполнение пятилетки.

ст,
П. Г А Р Ю Т К И Н ,  

нормировщик цеха СК-2.

Еще производительнее
„Выполнили задание 

ноября на 105,5 процен
та*— такой рапорт да
ют рабочие и служащие 
городского автохозяй
ства. План перевозки 
грузов перекрыт на 8,8 
процента, благодаря че
му дополнительно тран
спортированы1 сотни 
тонн различных грузов.

Успешно поработал 
также коллектив води
телей и кондукторов, 
занятых на пассажир 
ских перевозках. 100,2 
процента 'месячного 
задания — таков резуль

тат их работы. Высоко
го показателя добились 
шоферы, работающие 
на специальных маши
нах, таких, как по заво
зу хлеба, обслуживанию 
рабочих и прочих. Свое 
ноябрьское задание пре
высили и шоферы — так 
састы.

Коллектив А Т Х  с эн- 
тузиазмом встретил По
становление Ц К КП С С , 
Совета Министров СССР 
и В Ц С П С  по-досрочно 
му выполнению пяти 
летнего плана. Многие 
из водителей, ежедневно

выполняющие нормы на 
120-150 процентов, ра
ботают сейчас в счет 
1968 года. Э. П. Пав
ловский, М. П. Кочет
ков, В. Ф. Большев и 
другие передовики счи
тают, что оно как нель
зя лучше отвечает 
стремлениям и чаяниям 
большинства советских 
людей. И сами они стре 
мятс.я работать еще про
изводительней, чтобы 
внести более весомую 
лепту в труд коллекти
ва ф  Г У Д К О В , 

экономист А Т Х .
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Рассказы о коммунистах

( ловом и делом
На судостроительном заводе 

много важных и нужных для 
производства специальнос
тей: элентросварщики. тока
ри, слесари. А вот человек, о 
котором пойдет речь, выбрал 
для себя специальность сбор
щика. Правда, в цехе СК-1 
Григорий Иванович Карпов 
работает всего четыре года. 
Не велик у него и партийный 
стаж. Но в коллективе он 
пользуется авторитетом и как 
производственник, и как ком
мунист.

Он из месяца в месяц пере
выполнял сменные задания. 
Безупречным было качество 
выполняемых работ. И не слу
чайно. когда перед руководст
вом цеха встал вопрос, кого 
назначить бригадиром брига
ды сборщиков, все единодуш
но согласились с кандидату
рой Г. И. Карпова. И не 
ошиблись. Возглавляемая им 
бригада месячное задание вы
полняет на 150-170 процен
тов. Свою производственную 
деятельность он сочетает с 
творческими поисками, яв
ляется активным рационализа
тором. Только от внедрения 
его последних двух предложен 
ний получен большой эконо
мический эффект.

Но звание коммуниста обя
зывает быть не только хоро
шим производственником, но и 
активным общественником. 
Партийное бюро поручает Гри
горию Ивановичу самые раз
личные задания, и он всегда 
выполняет их добросовестно. 
Есть у Карпова и постоянное 
поручение— агитатор. А хоро
шее доброе слово всегда при
поднимает. настраивает на 
большие дела, открывает лю
дям широкий кругозор. Много 
добрых отзывов можно услы
шать в цехе СК-1' об агитато
ре Карпове.

— Наш Григорий Иванович 
— страстный пропагандист 
всего нового, — рассказывают 
о нем члены бригады.— С га
зетой в руках он идет к лю
дям в обеденный перерыв. 
Рассказывает нам об интерес
ных новостях.

Таков этот человек, комму
нист Г. И, Карпов. Личным 
примером в труде и правди
вым словом мобилизует он 
коллектив на упешное завер
шение пятилетнего плана.

А. КАЗАНЦЕВ, 
редактор заводского 

радиовещания.
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Чтоб каждое слово 
било в цель

Корейская Народно-Демократическая Республика.
Новые жилые дома в районе Ботонбул в Пхеньяне 
Фото Ц Т А К —ТАСС.

С пуском в эксплуатацию 
реконструированного поме
щения в ремонтно-механичес
ком цехе судостроительного 
завода «Ока» появились хоро- 
рошие условия не только для 
производственной, но и для 
общественной деятельности. 
Здесь теперь имеется простор 
ный красный уголок. Где как 
не в нем место для наглядной 
агитации, в том числе и для 
стенной печати.

К 50-летию Великого Ок
тября здесь, например, выпу
щены стенгазеты «Комсомо

лец» и «Ремонтник». В них 
нашли отражение производ
ственные успехи коллектива 
цеха. В молодежном органе 
рассказывается о лучших ра
бочих Н. Погорелове. В. Ко
четкове, В. Зуеве и других, 
которые являются передови
ками социалистического со
ревнования и активными об
щественниками.

Небезынтересны заметки и 
в «Ремонтнике». В общем 
они носят деловой, целена
правленный характер. В част
ности, сообщается о том, что 
цех перевыполнил задание ок
тября. За третий квартал ему 
присвоено звание «Лучший 
цех по рационализации» с 
выдачей соответствующей 
премии. Конкретно называ
ются в помещенных материа
лах имена лучших рационали
заторов. Среди них И, И. Фро
лов, А. Н. Печенкин, С. Ё. 
Иваньков. Авторитетные у 
стенгазеты и авторы,как-то: 
начальник цеха Н .С. Зайцев, 
его заместитель С. Н. Козлов 
и другие.

Словом, побольше бы таких 
номеров. Но их-то, к сожале
ние, и нет. В нынешнем го
ду «Ремонтник» выходил все
го три раза. Понятно. что с

(Стенная печать)
таким положением не могло 
мириться партийное бюро це
ха. Оно специально поставило 
вопрос о работе редколлегии 
,на одном из своих заседаний.

На нем вскрылись причины 
ее бездеятельности. Оказы
вается, что редактор Н. В. 
Гудков устранился от возло
женных обязанностей. Моти
вировал он подобное явление 
з а н я т о с I  ь ю, поскольку 

j заступил на должность стар
шего мастера. Но разве это 
оправдание для коммунистов? 
Нет и нет.

Ведь если раньше Николай 
Алексеевич по-партийному от
носился к порученному делу, 
то стенгазета «Ремонтник» 
занимала* призовые места в 
заводском конкурсе. Большой 
популярностью пользовал ось 
ее приложение — сатиричес
кий листок «Колючка». В нем 
писалось о важном и насущ
ном, вскрывались недостат
ки в организации труда, биче
вались нарушители трудовой 
дисциплины.

Срыв выпуска стенгазеты 
Н. А. Гудков пытался объяс- 

I нить членам партбюро тем, 
что у них в редколлегии не 

I стало художника. Но ведь 
ценно не одно оформление. 
Главное, чтобы были помеще
ны актуальные материалы, 
всесторонне отображающие 
производственную деятель
ность и общественную жизнь 
цеха.

И другое. Вовсе не следова
ло редактору самому лично 
все брать на себя. У него же 
есть еще шесть помощников. 
Почему они пассивничают? 
Наверное, потому, что никто 
к ним не. предъявляет прин
ципиальной требовательнос
ти.

По всему видно, что и быв-

©̂00000000000000000000000000000000001
8 З А  Э К О Н О М И Ю
§ И  Б Е Р Е Ж Л И В О С Т Ь
ГООООООООООООООООООООООООООООООООООООО

Человек протягивает ру
ку, щелкает выключате
лем. Гаснет свет. Эту опе
рацию делает каждый, от
правляясь утром из дома, 
делает чисто механически, 
навсегда, запомнив, что 
свет нельзя оставлять заж
женным. II приходится 
только удивляться, видя 
как тот же самый человек 
на производстве иногда не 
думает о том, что и здесь, 
уходй, нужно гасить свет. 
«Подумаешь, лампочка, за
вод не обеднеет»— такая 
философия в корне непра
вильна. Безобидные лам
почки из-за своей массово
сти не так уж безобидны.

Недавно группа «Комсо
мольского прожектора» за
вода провела рейд с целью 
выявления потерь электро
энергии в цехах к обеден
ный перерыв. И вот что вы
явлено:.

За часовой перерыв аб
солютно бесполезно было

Мириться с этим нельзя
«сожжено» ими 47,7 кило- 
ватт-часов электроэнергии. 
II так день за днем.

Почти полсотни киловатт- 
часов только за обеденный 
перерыв одной смены. Мно
го это или мало? Возьмем 
вышеуказанную цифру за 
среднее, помножим ее на 
количество смен (первых) в 
году п получим в результа
те самых скромных подсче
тов годовую потерю элект
роэнергии. Насколько она 
велика— судите сами. Это
го количества электричест
ва достаточно для: 

двухсменной; работы де
вяти токарных или фрезе
рных марок 61112, 6Н82 
станков в течение месяца, 

или:
двухсменной работы ме

нее мощных вертикально- 
сверлильных станков А 125 
количеством десять штук в 
течение пяти (!) месяцев, 

или:
месячного обеспечения 

электроэнергией рабочего

поселка из 100 четырех
квартирных домов.

Почти во всех цехах 
членами «КП* были засе
чены холостые потребители 
электроэнергии. По особен
но «отличились» достроечно- 
малярный, СК-2 и СК-5 це
хи, где весь обеденный пе
рерыв горели 100 электро
ламп мощностью от 200 до 
500 ватт. Кстати, даже в 
энергоцехе, коллектив ко
торого обязан в первую 
очередь бороться за береж
ливость, зарегистрировано 

мювыключенных ламп с об
щей мощностью 4,5 кило
ватта.

Мелочи. Так называется 
все в отдельности. А вме
сте они увесисто бьют по 
государственному карману. 
И спокойно проходить мимо, 
отмахиваться от «копееч
ного» дела недостойно со
ветского рабочего. Всем из- 

. вестпо—копейка рубль бе
режет.

Мы привели пример толь

ко с электрическими лам
почками, не выключенными 
в обеденный перерыв, пока
зали, во что они обходятся. 
По есть -еще пересменок, 
перерыв у второй смены. 
II з;> год-только на электро
лампочках наш завод те
ряет сотни рублей. А 
сколько еще существует 
других, неприметных на 
первый взгляд недостатков.

Можно ли мириться с 
этим? Нельзя. Каждый ра
бочий должен включиться в 
борьбу за экономию и бе- 
р ежл ив ость. Осмо три тес ь 
вокруг, приглядитесь и, 
может быть, увидите ио-но- 
вому окружающее, обнару
жите в нем недостатки. 
Им должен быть дан бой. 
II не менее серьезный бой 
нужно дать халатности и 
ротозейству.

Б . П Р И Х О Д Ь К О , 
нач. штаба «Комсомоль
ского прожектора» судо

строительного завода 
«Ока».

шее- партбюро, возглавляемое 
I!. М. Ивентьевым. беспечно 
относилось к стенной печа
ти. Оно перестало видеть в 
ней своего верного и умного 
помощника.

Иначе и правильно рассу
дил вновь избранный секре 
гарь партбюро М. В. Пронин 
Он решил с помощью комму
нистов возродить былую сла
ву и популярность стенгазе
ты «Ремонтник». С ним все
цело согласились члены пар
тийного бюро. Они приняли 
решение обновить состав ред
коллегии и оказывать ей пра
ктическую помощь. Обосно
ванно был поставлен вопрос 
о заслушивании не только од-.Д 
ного редактора, но и тех ком
мунистов, кто игнорирует 
просьбы редколлегии в орга
низации того или иного мате
риала. Такой кандидатурой в 
данном случае оказался член 
КПСС В. Е. Сасин. Он заве^ 
рил членов партбюро, что бу
дет активным автором и по
мощником в стенгазете.

Есть основания полагать, 
что стенная печать в ремонт
но-механическом цехе оживит 
свою деятельность. Ей есть о 
чем вести речь. Важно, чтобы 
каждое выступление стенга
зеты приносило пользу обще
ственному делу, которое при
зван выполнять коллектив ре
монтников, прочно держащий 
первенство среди подсобных 
цехов предприятия в социа
листическом соревновании за 
досрочное завершение пяти- 
леткп. В. НОВИКОВ-

Линия электропередачи напря
жением 750 тысяч вольт, соеди
нившая Конаково с Москвой, ус
пешно опробована и приняла 
промышленный ток. Создание та
кого необычного электрическо
го моста протяженностью 90 ки
лометров — результат большой 
работы отечественных научно-ис
следовательских институтов и 
электротехнических заводов.

На снимке: на открытой под
станции электропередачи

Фотохроника ТАСС,
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ВЛАДИМИРСКАЯ ОБЛАСТЬ.
В колхозе «Большевнк» постро
ена гостиница для приезжающих. 
К их услугам— спальные комна
ты, уютный холл с телевизором, 
Здесь можно получить трехра
зовое питание.

На снимках: тан выглядят но
вая колхозная гостиница внешне 
и одна из спальных комнат.

Фото Н. АКИМОВА.
Фотохроника ТАСС.

Передовой опыт каждому хоаяиетку

Применяйте искусственное молоко
Р. хозяйствах нашего района 

для выращивания молодняка 
ежегодно расходуется боль
шое количество цельного мо
лока. Так, в 1966 году только 
иа выпойку телятам его израс
ходовано в количестве 700 
тонн. Много молока ушло на 
выпойку поросятам. В связи с 
этим товарность молока пони - 
зилась. В отдельных хозяйст
вах она составляла менее 70 
процентов.

В настоящее время на фер
мах все больше появляется мо
лодняка. Задача всех животно
водов и зооветспециалистов 
состоит в том, чтобы сохра
нить каждого народившегося 
теленка, ягненка, поросенка. 
Но с другой стороны нужно 
бороться и за снижение рас
ходов молока.

В хозяйствах нашего, райо
на расходуется в среднем каж

дому теленку 240-270 литров 
молока. А нельзя ли часть 
цельного молока заменить 
другими продуктами? Безуслов 
но, можно. Опыт передовиков 
показывает, что для выращи
вания теленка достаточно вы
поить ему 120-150 литров мо
лока, а остальное количество 
заменить можно искусствен
ным молоком.

Искусственное молоко — 
ценный, питательный продукт. 
В одном килограмме содержит
ся 0,35 кормовых единицы и 
35 граммов протеина, почти 
столько же. сколько в нату
ральном молоке. И если каж
дому теленку выпоить но 100 
килограммов искусственного 
молока, то хозяйства района 
смогут продать государству 
дополнительно 400 т. молока.

Применение искусственного 
молока дает прямую выгоду

каждому хозяйству. Расчеты 
показывают, что каждый ки
лограмм заменителя молока
ооходится хозяйству в
копейки, пли в 5 раз дешевле 
цельного молока.

Передовые хозяйства рай
она давно применяют искус
ственное молоко. Так. на Ефа
новской ферме в стойловый 
период ежедневно выпаива
лось телятам 150-200 литров 
заменителя молока. Готовили 
этот продуктами телятницы. 
II вот результат. В зимние ме
сяцы колхоз увеличил прода
жу молока государству на 10- 
15 процентов.

Много было сэкономлено 
цельного молока за счет при
менения заменителя в Сонине - 
ком и Поздняковской колхо
зах. Кстати, поздняковские 
животноводы и сейчас зани
маются приготовлением -искус

ственного молока для выпой
ки телятам и поросятам. На 
свиноферме ежедневно расхо
дуется заменителя молока в 
количестве 150 литров, теля
там 200 литров.

Примеру поздняковцев сле
дуют коробковские животново
ды. Они также приступили к 
приготовлению искусственно - 
го молока 'для поросят.

Однако опыт передовых хо
зяйств пока не нашел широ
кого применения. Многие кол
хозы не занимаются приготов
лением искусственного молока, 
хотя исходные продукты для 
его приготовления имеются во 
всех хозяйствах.

Долг каждого заведующего 
фермой и зооветспециалиста— 
заняться этим важным и вы- 
годным для хозяйства делом.

Ф. СИВОХИН, 
зоотехник управления.

Соревнование хозяйств
по очистке семян на 1 декабря 1967 года

Засыпано (цент).

—У нас семян мало. Успе
ем их отсортировать,—говорит 
агроном Ломовского колхоза 
Н. В. Мысов.

Очищено (цент.) Процент

Угольновский 240 240
кондиционности

100
Коробковский 410 410 100
Румасовский 75 75 100
Мамлейский 700 700 100
Тепловский 560 560 100
Гремячевский 650 650 100
с-з «Кулебакский^ 1610 1510 93,8
Монаковский 728 650 89,2
Б.Окуловсш 750 651 87
Ефановский 865 715 82,5

Поздняковский 566 466 82,3
Сонинский 475 325 68,2
Новошинский 729 230 32
Малышевский 209 49 23,4
Салавирский 100 _ —
Бобровский 84 — —
Ломовский 320 — —
Шилокшанский 20 — —

Итого по району 9864 7580 76,8

Итоги соревнования пока- ременно была организована
зывают, что многие хозяйства очистка семян зерновых и зер
района придают большое зна нобобовых культур в Уголь-
чение качеству семян. Своев- новском. Коробковском, - С-

Седченском, Тепловском, Гре
мячевском и Румасовском 
колхозах. Здесь весь семенной 
материал доведен до конди
ционного состояния по чисто
те. Организовано правильное 
хранение семян.

Однако в целом по району 
кондиционность семян по чис
тоте составляет 76,8 процен
та. Количество семян, имею
щих I и II класс посевного 
стандарта, составляет 25,8 
процента. Положение явно не
нормальное.

Медленно идет очистка се
мян в Новошинском колхозе 
(председатель т. Яшин И. П.- 
агроном т. Ермаков А. И.), в 
Малышевском колхозе (пред
седатель т. Салев В. Ф.).

Руководители этих хозяйств 
не смогли мобилизовать поле
водов и механизаторов на это 
дело.
Совсем не приступали к 

очистке семян в Ломовском • 
= Салавирском, Бобровском. Ши- 
5 локшанском колхозах.

Этот специалист, вероятно, 
забыл о том. что неочищенные 
семена с каждым днем теря
ют свои посевные качества. 
Наличие сорняков создает по
вышенную влажность в се
менном материале, что приво
дит к его порче. Поэтому мед
лить с подготовкой семян 
нельзя. Тем более, что в вы
шеуказанных хозяйствах име
ются зерноочистительные ма
шины, которые в настоящее 
время простаивают.

Руководителям и специали
стам колхозов надо ускорить 
очиртку семян. С этой целью 
создать специальные бригады, 
материально заинтересовать 
их. Необходимо также органи
зовать заблаговременное прот
равливание семенного мате
риала. При таком отношении 
к делу мы будем иметь к ве
сне высококачественные се
мена,

А. ЕВСТАФЬЕВ, 
агроном управления.

Ордена Ленина колхоз «Новая жизнь» Щекин- 
ского района Тульской области награжден памят
ным знаменем Ц К  КП СС , Президиума Верховного 
Совета СССР, Совета Министров СССР и ВЦСПС. 
Во Всесоюзном смотре-конкурсе на лучшую заст
ройку и благоустройство колхозных и совхозных по
селков, который проводится в ознаменование 50- 
летия Великого Октября и 100-летия со дня рожде
ния В. И. Ленина, его центральной усадьбе прису
жден диплом первой степени.

На снимке: средняя школа по центральной усадь
бе колхоза.
Фото П, МАСЛОВА, Фотохроника ТАСС
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| На ВДНХ

! Необычный
j „Сияузт“
:• Широкой популярностью 
? у начинающих фотолюбителей

пользуется хорошо зарекомен-
: девавшая себя камера ..С м ена":
i  На всесоюзном смотре быти  ̂£ 
I  ьых товаров на ВДНХ СССР j 
;; демонстрируются новые мо- с

дификации этого ф о т о а п п а р а т
s та— «Смена=12<> и «Смена»? 
§14», в конструкции которых! 
"■включены новшества, соотт-1  
5 ствующие современному у ров- \ 
>ню фототехники. Не случай- § 
>но к названиям этих уеовер*; 
 ̂шенствованных моделей при-'. 

Убавились слова «авто» и «ав-<
>томат». Теперь «Смена» осна- ? 
>щена затвором - самовзводом, <
>светосильным объективом, да-: 
>ющим изображение высокого < 
’ качества, оптичесним визо- \ 
•ром со светящейся рамкой.' 
.автоматической установкой 
?диафрагм благодаря встроен
ному в объектив фотоэкспо
нометру. В камерах преду
смотрена возможность сни
жать на половинный формат
> кадра, получая, таким обра
зом, 72 снимка вместо 36.

Необычно выглядит новый
[аппарат „Силуэт". Сверху ег§<
5 корпуса нет ни одной при-
•зычной детали: ни взводной: 
(головки или курка, ни голо-
• вок обратной перемотки и ус- 
; танзвки выдержек —  просто
• гладкая крышка с двумя 
; кнопками. Это первый в мире
• фотоавтомат, имеющий две; 
; программные установии экспо*
• зиции. Если вы снимаете под-; 
’еижный объект —  нажимаете: 
’одну кнопку, если пейзаж—
; другую, выбор же необходи-1 
>мой выдержки или диафрагмы; 
;в соответствии с заданной ва-
> ми программой производит ав-;
’ тематика. Фотоэкспонометр:
> встроен вокруг объектива, что;
; очень удобно при пользова- j 
j НИИ светофильтрами. И еще; 
’одно интересное новшество ‘ 
>—кассета «рапид», исключа
ющая необходимость в обрат* 
>ной перемотке пленки, иото- 
-рая при переводе надров по-.! 
|даотсч прямо в другую кассе-. 
I  ту.
• Для 
;норам,

съемни широких па- 
пейзажей, архитек

турных ансамблей незаменима 
•камера «Горизонт» с форма-;
• том кадра 24x58 мм. Особой ; 
•конструкции объектив имеет ;
> большой угол зрения —  120;
• градусов. На обычной узкой;
• пленке этим аппаратом можно;
• снять 22 кадра, которые за
чтем печатаются на увеличите
л ях  для широкой пленки.

Среди новинок фототехни-;
• ни представлнет танже ин’те-;
• рес «Рассвет»- первый в на
дшей стране двухобьективный
• зеркальный аппарат со встро-; 
>енным экспонометром. Он |
> предназначается HS только для;
• любительской, но и для про- S 
^фессиональной съемки.

1 | вднх. !
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О военно-спортивной 
игре „Зарница“

2 декабря в РК ВЛКСМ состоялось первое заседание район
ного штаба по проведению военно-спортивной игры «Зарница». 
Штаб обсудил вопросы организации и проведения игры В нашем 
районе. По предложению бюро РК ВЛКСМ командующим районной 
военно-спортивной игры избран КОЗЛОВ Я. А., заместителем— ША
ВРИН Л. С., заместителем по политической части—КОНЦОВ М. Т.

✓ -

П риказ № 1
командующего районной военно- 

спортивной игры „Зарница44
г. Навашино от 2 декабря Ш!7 г.

В связи с проведением Всероюзной военно-спортивной игры 
«Зарница», посвященной 50-летию Советских Вооруженных Сил и 
Ленинского комсомола, приказываю:

1. Всем пионерским дружинам школ Навашинского района 
принять участие во Всесоюзной военно-спортивной игре «Зарни
ца И», При каждом совете пионерской дружины для проведения 
игры до 10 декабря создать батальоны согласно положению, опу
бликованному в газете «Пионерская правда» за X» 77 от 26 сен
тября с. г,

2. Командирами батальонов назначаю:
Школа № 1 *
Школа № 2 —
Школа № 3 —
Школа № 4 

Б-Окуловская школа 
Саваслейская школа 
Тегаинская школа 
Натальинская школа 
Тепловская школа 
Михайловская школа 
Роговская школа 
Монаковская школа 
Сонинская школа - 
Поздняковская школа 
Ломовская школа 
Гремячевская школа 
Степуринская школа 
Волосовская школа 
Ефановская школа 
Новошинская школа 
Шилокшанская школа 

Салавнрска я школа 
Валтовская школа 
По начальным школам-

11Р1ШОНСКОГО Д. М. 
ПРОХОРОВА В. И. 
АНТЯШОВА А. Н. 
ПАХОМОВА И, В.

-  ГУРЬЕВА 0. И.
— БОЙКОВУ 3. А. 

АВДОШИНА А. Д.
~  БАЛАНДИНА С. К. 

КАЛЕНОВА И. А. 
ДРЕСВЯННИКОВА И. А. 

ШЕВЛЯГИНА И. П.
-  ОБИДОВСКОГО Л. И.

КОРОБКОВА И. И. 
ТРИФОНОВА! Г. Н. 

ВИЛКОВА А. С.
-  ОМЕЛЫПИНА И. Е. 

АФАНАСЬЕВА В. В.
ВАСЯЧКИНА А, С. 
ТРИФОНОВА Ю. С,

-  ПРОНИНА Н. М.
— КАЗАКОВА А. С.

СТРИКАНОВА А. А. 
КЛЮШИНА Н. А. 

заведующих школами.
’ 3. Своих заместителей, начальников и членов штабов не позд

нее 10 декабря с. г назначают своим приказом командиры ба
тальонов из учителей, комсомольцев-старшеклассников, шефов, ро
дителей, офицеров и сержантов, находящихся в запасе. Заместите
лями по политической части назначаются -старшие пионервожатый.

4. Сформировать батальоны из отрядов по возрастному принци
пу 3-4, 5-6, 7-8 из одного или нескольких классов. В состав отря
да входят:командир отряда, заместитель по политчасти, 4 команди
ра отделений. 3 разводчика, 3 связиста, 12 стрелков, 2 санитара,
2 повара и редактор боевого листа. Всего 29 юнармейцев.

Ъ. Все комплектование закончить к 10 декабря 1967 года и 
представить донесение в районный штаб, находящийся в райкоме 
комсомола, к 15 декабря 1967 года.

Я. КОЗЛОВ, командующий районной 
военно-спортивной игрой «Зарница II».
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Из нашей почты■

Ж ивет на селе фельдшер
Заслуженным уважением 

пользуется у жителей 
д. Гориц фельдшер меди
цинского пункта Тамара 
Петровна Борисова. Тепло 
отзываются о ней и старые, 
и молодые, всем, кому при
ходилось обращаться к это
му медицинскому ^работни
ку за помощью.' Она чутко 
относится к любому чело
веку.

Живет Тамара Петровна 
в Сонине, но расстояние 
для нее не помеха. Она во
время приходит на работу, 
аккуратно относится к сво
им обязанностям. Это глав

ное у фельдшера Борисо
вой. Часто Тамара Петров
на посещает больных на 
дому, оказывая им необхо
димую помощь. Чуткая и 
отзывчивая, она не остает
ся безразличной к просьбам 
своих пациентов.

Жительница д. Гориц Е.С. 
Сочнева, у которой было 
простудное" заболевание, 
обратилась к Тамаре Пет
ровне, фельдшер немедлен
но приняла меры к ее из
лечению. Через два дня 
больная возвратилась к тру
довой деятельности. Ана
логичных примеров можно

На сцене—школьники
Приятно посмотреть 

нам, жителям села Н а
тальина, как выступают 
на сцене наши дети. А1 
концерты школьной са
модеятельности ставят
ся в селе очень часто.

Хорошее впечатление, 
например, оставил ве
чер, посвященный Дню 
Советской Конституции. 
Его подготовили ребя
та из исторического 
кружка под руковод
ством Магницкой А. В .

Был прочитан содер-

Эта «модная» курочка получилась из урод
ливого клубня картофеля.

Фото  Н. Н А Б Е Л Я . 
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Будущие специалисты
Майя Кулижникова за

нимается на четвертом 
курсе Архангельского му
зыкального училища. Окон
чив дирижерско - хоровое 
отделение, она поедет ра
ботать в Нарьян-Марскую 
музыкальную школу, где 
будет учить детей олене
водов и рыбаков.

В области нет сейчас ни 
одного районного центра, 
где бы не было музыкаль

ной школы. Обучают де
тей выпускники Архан
гельского училища, кото
рое подготовило более 700 
преподавателей игры на 
фортепьяно, скрипке, вио
лончели, русских народных 
инструментах.

На снимке: М. К ул и ж 
никова на занятии у пре
подавателя В. Максимова.

Фото. А. Овчинникова.
Фотохроника Т А С С .

жательный доклад об 
этом большом праздни
ке, поставлен музыкаль
но - литературный мон
таж, отразивший жизнь 
наших братских респуб
лик.

Нас, родителей, очень 
радует, что наши дети 
заняты интересным и 
полезным делом. Пусть 
же подобные мероприя
тия проводятся и .в  бу
дущем.

Н. Ч И С Т О В ,
ж итель с. Натальино.

привести много. Т. П. Бо
рисова, не считаясь со вре
менем, сама сопровождает, 
когда это нужно, больных 
в районную больницу. -

Характерный случай был 
с А. М. Папиной, ' которая 
тяжело заболела. Фельдшер 
приняла все меры к не
медленной отправке боль
ной в райбольницу.

В заключение хочется oi 
имени всех односельчан 
сказать сердечное спасибо 
Тамаре Петровне за заботу 
и чуткое внимание к лю
дям. Н. С О Ч Н Е В , 

ж итель д. Гориц.

По следам выступлений

Меры будут 
приняты

В «Приокской правде за 
26 ноября 1967 года в 
статье «История» на замке 
говорилось о крайне не- 

' удовлетворительной работе 
исторического музея заво
да «Ока».

Заместитель секретаря 
парткома завода т. Мось- 
кин А. Ф. в письме, прис
ланном в редакцию, сооб
щил о том, ЧТО приводимые 
в статье факты соответст
вуют действительности.

Партком завода в своем 
решении от 30 ноября 1967 
года наметил ряд мер по 
нормальной работе музея 
и его расширению.

Телевидение
N декабря '*

ПЕРВАЯ ПРОГРАММА. 16.60—■ 
Телевизионное агентство .Пио
нерия" (Свердловск). 17.20- 
,Ожидание". Телевизионный ху
дожественный фильм. 18.-20 
„Русь советская". Киноочерк.
18.30—Творческий вечер театра. 
„Ванемуйне". (Таллин). 20.00— 
„Эстафета новостей". 21 .00— „ N' 
истоков народной песни”. Музы
кальный очерк. 21.40 „Рожде
ние советского балета". (Ленин
град].

Редактор 
С. А. КАРН АЕВ.
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Навашинской базе 
хлебопродуктов

требуется на работу 
электрик-слесарь с окла
дом по штатному расписа
нию.

За справками обращать
ся по адресу: г. Наваши
но, база хлебопродуктов 
(заготзерно).

Администрация.
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